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Conseil d’établissement 
Le mercredi 25 mai 2022 à 18 h 15 

En visioconférence 

 

Procès-verbal  
 

Présences : Jessika Morin-Néron, directrice  Catherine Boivin, parent 

Kim Bergeron, parent   Christine Denault, parent 

  Marie-Pier Régimbald, parent  Moss Elmouftaquir, parent  

Frédérique Dessureault, parent   Constance Prud’Homme, enseignante

 Mylène Grandmaison, enseignante  Méghanne Bertrand, TES 

 

Absents :  Chantale Savard, TSG    Daniel Champagne, membre de la communauté  

Marie-Josée Michaud, enseignante  Marie-Hélène Bégin, orthopédagogue 
 

 
 Sujet I Ap. Ad. 

1.  
Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

Ouverture de l’assemblée à 18 h 14. Il y a quorum. 
 

X    

2.  

Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CÉ 21-22-44 

IL EST PROPOSÉ par Mme Grandmaison et SECONDÉ par Mme Régimbald, 

d’adopter l’ordre du jour de la séance.  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

  X  

3.  

Adoption du procès-verbal de la séance du 25 mai 2022 

CÉ 21-22-45 

IL EST PROPOSÉ par Mme Boivin et SECONDÉ par Mme Bertrand d’adopter le 

procès-verbal de la séance du 25 mai 2022.  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

  X  

4.  
Parole au public 

Aucun public 
 

X    

5.  

Prévision budgétaire 2022-2023 

CÉ 21-22-46 

Mme Morin-Néron présente les prévisions budgétaires de l’école pour 2022-2023.  

 

IL EST PROPOSÉ par Mme Régimbald et SECONDÉ par M Elmouftaquir, d’adopter 

les prévisions budgétaires de l’année 2022-2023 comme présenté. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ.  

  X 

6.  

Rapport annuel 2021-2022 

CÉ 21-22-47 

Mme Bergeron présente le rapport annuel de l’année 2021-2022 aux membres du 

conseil d’établissement. 

IL EST PROPOSÉ par Mme Boivin et SECONDÉ par Mme Bertrand, d’adopter le 

rapport annuel 2021-2022 comme présenté. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ.  

  X 

7.  

Campagnes de financement 2022-2023 (SDG) 

CÉ 21-22-48 

Mme Bertrand présente la campagne de financement pour la vente des 

kangourous et autres produits à l’effigie de l’école. La raison de faire la demande 

de campagne aussitôt est pour permettre à la campagne de débuter tôt en 

début d’année scolaire. Mme Denault propose d’ajouter les campagnes de 

 X  
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financement pour les dîners « Subway » et « pizza » afin que ces campagnes 

puissent également débuter en début d’année comme par les années 

précédentes. 

IL EST PROPOSÉ par Mme Grandmaison et SECONDÉ par Mme Régimbald, 

d’approuver les campagnes de financement (vente de kangourous et produits à 

l’effigie de l’école et les dîners « Subway » et « pizza ») 2022-2023 du service de 

garde. 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

8.  

Activité de la rentrée OPP 

CÉ 21-22-49 

Mme Boivin propose qu’une fête de la rentrée (style épluchette de blé d’Inde) soit 

organisée en début d’année. Les détails et l’implication requise des enseignants, 

du service de garde et des parents de l’OPP seront à discuter et finaliser. 

IL EST PROPOSÉ par Mme Régimbald et SECONDÉ par M Elmouftaquir, d’approuver 

l’activité de la rentrée organisée par l’OPP.  

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

 X  

9.  

AGE et calendrier CÉ 2022-2023 

CÉ 21-22-50 

Mme Bergeron présente le calendrier proposant les dates de séances du conseil 

d’établissement et pour l’assemblée générale pour l’année 2022-2023.  

IL EST PROPOSÉ par Mme Grandmaison et SECONDÉ par Mme Prud’Homme, 

d’approuver la date de l’assemblée générale et le calendrier des séances pour le 

conseil d’établissement de 2022-2023. 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

 X  

10.  

Mot de la présidente 

Mme Bergeron remercie tout le monde pour la belle année et tout 

particulièrement les enseignants et intervenants du milieu.  
 

X    

11.  

Mot de la direction 

Mme Morin-Néron ayant quitté la réunion à la suite de la présentation des 

prévisions budgétaires, nous passons au prochain point. 
 

X    

12.  
Mot de la représentante de l’OPP 

Mme Boivin n’a rien à ajouter.   
X    

13.  
Mot de la technicienne du service de garde 

Mme Savard est absente.  
 

X    

14.  

Mot du personnel enseignant 

Mme Grandmaison au 3e cycle indique que les examens du MEES se sont bien 

déroulés. Elle ajoute que M. Cloutier a été reconnu aujourd’hui à l’école. La 

retraite de Mme Balandis a été soulignée cette semaine également. L’équipe est 

dans les dernières préparations avec les 6e années pour la fin d’année et le 

départ vers le secondaire.  

Mme Prud’homme, au 2e cycle, indique que la classe multi 3-4 et les 4e années ont 

fait une visite au Parc Oméga cette semaine. Les 3e années iront au parc 

Édouard-Mercier pour se rafraichir comme activité de fin d’année.  
 

X    

15.  
Mot du personnel de soutien 

Mme Bertrand souhaite un bel été à tous.  
X    

16.  
Mot du personnel professionnel 

Mme Bégin est absente.  
 

X    
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17.  
Mot du représentant du comité de parents  

Mme Denault informe des points discutés lors de la rencontre du 13 juin. 
 

X    

18.  
Points divers 

Aucun 
 

X    

19.  

Levée de l’assemblée 

CÉ 21-22-51 

IL EST PROPOSÉ par Mme Régimbald et SECONDÉ par M Elmouftaquir, de levée 

l’assemblée à 19 h 03. 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

 X   

Jessika Morin-Néron        Kim Bergeron 

Directrice          Présidente  


